



berat, dimana setiap pelanggaran yang dilakukan pasti ada akibatnya yaitu berupa penjatuhan sanksi.

Pada prinsipnya, setiap pelanggaran terhadap aturan hukum pidana dapat diambil tindakan oleh aparat penegak hukum tanpa ada pengaduan atau laporan dari pihak yang dirugikan. Bentuk-bentuk pelanggaran yang kerap dilakukan oleh masyarakat Indonesia dalam kehidupan sehari-hari adalah pelanggaran lalu lintas. Permasalahan ini sudah tidak asing lagi dikalangan masyarakat bahkan sudah membudaya, sehingga setiap dilakukannya operasi tertib lalu lintas di jalan raya yang dilakukan oleh polisi lalu lintas (Polantas), pasti banyak terjaring kasus pelanggaran lalu lintas.

Salah satu faktor yang menyebabkan kecelakaan lalu lintas adalah unpredictable. Jadi, ketika kita sudah berhati – hati saat mengendarai kendaraan, orang lain belum tentu sama waspadanya dengan kita. Kemudian, saat kita waspada, orang lain pun sudah hati – hati. Kecelakaan masih dapat terjadi akibat jalan yang rusak berlubang serta tidak tersedianya rambu – rambu peringatan. Lalu, saat manusianya sudah berhati – hati, jalan mulus. Kendaraan tiba – tiba saja mengalami kerusakan seperti pecah ban, rem blong, sekering lampu putus. Ada pula karena faktor cuaca dan force majeure (bencana alam seperti gempa bumi, banjir, angin topan). Lalu faktor terakhir adalah faktor hari nahas (unpredictable) secara rasional dan logis. Meskipun demikian sebagian masyarakat meyakini kecelakaan dapat terjadi karena hari nahas. Apa pun itu, tidak ada satu penyebab tunggal dari sebuah kecelakaan. Semua terjadi karena rangkaian sebab – sebab. Bagi yang percaya tuhan, berdoalah sebelum berpergian.

Permasalahan lalu lintas yang terjadi di Indonesia meliputi berbagai aspek yang terdiri dari persoalan infrastruktur dan alat transportasi. Lebih jauh permasalahan mental manusia menjadi satu hal yang perlu untuk diperhatikan dalam upaya memperbaiki kondisi lalu lintas di Indonesia. Penanganan masalah mental ini dianggap sangat penting, karena mental berhubungan dengan perilaku manusia pada saat mereka berada di jalan. Seseorang yang memiliki mental yang baik akan mempunyai perilaku yang baik serta kedewasaan. Sebaliknya, mereka yang memiliki mental yang kurang baik, cenderung mengedepankan egoisme serta tidak berpikir jauh atas apa yang mereka perbuat.

Seseorang yang mengendarai kendaraan di jalan raya haruslah memiliki kematangan mental. Hal ini ditunjukkan agar mereka mampu mengendalikan kendaraan yang mereka kendari. Sebab, kendaraan tersebut bergerak menggunakan mesin yang dapat melaju kencang. Apabila sebuah mesin dikendalikan oleh orang yang tingkat kedewasaannya masih rendah, mesin akan bergerak dengan kemampuan yang maksimal. Hal ini dapat membahayakan, karena semakin cepat laju kendaraan semakin sulit untuk lurus seiring dengan semakin tingginya kecepatan kendaraan. Itulah mengapa, dalam berkendara di jalan raya dibutuhkan kedewasaan dan kematangan mental. Sehingga kekuatan mesin yang demikian besar bias tetap berada dalam kendali agar tidak menimbulkan resiko yang dapat membahayakan jiwa manusia.

Sebagai contoh kasus yang terjadi di Medan karena kelalaiannya terdakwa Rahmad Chandra mengendarai mobil dengan No polisi BK 199 CW yang mengakibatkan tertabraknya pejalan kaki yakni Tamiem dan Misno dan





















- a. *Editing*, yaitu memeriksa kembali data-data secara cermat tentang kelengkapan, relevansi serta hal yang perlu dikoreksi dari data yang telah dihimpun yang berkaitan dengan Kecelakaan lalu lintas berdasarkan Fikih Jinayah dan Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.
  - b. *Organizing*, menyusun dan mensistematika data-data tersebut sedemikian rupa sehingga menghasilkan bahan untuk dijadikan struktur deskripsi.
  - c. *Analizing*, yaitu melakukan analisis deskriptif pertimbangan hakim terhadap kasus kecelakaan lalu lintas yang menyebabkan korban meninggal dunia dan luka berat berdasarkan Fikih Jinayah Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.
6. Teknik Analisis Data

Data yang dikumpulkan disusun secara sistematis kemudian dianalisis dengan menggunakan pola pikir deduktif yaitu analisa data dengan memaparkan data yang telah diperoleh secara umum untuk ditarik kesimpulan secara khusus.dengan melakukan pembacaan, penafsiran, dan analisis terhadap sumber-sumber data yang diperoleh yang berkaitan dengan putusan 5 bulan penjara dan denda 12.000.000 dengan masa percobaan 6 bulan. Sehingga diperoleh kesimpulan yang sesuai dengan tujuan penelitian yang telah dirumuskan. dan kemudian ditarik kesimpulan secara khusus sesuai dengan analisis fiqh jinayah.

Penelitian ini juga menggunakan metode deskriptif yaitu merupakan salah satu metode analisa data dengan mendeskripsikan fakta-fakta secara nyata dan apa adanya sesuai dengan objek kajian dalam penelitian ini yang dimaksudkan untuk memperoleh data yang sedetail mungkin terhadap Putusan Hakim No. 151/Pid. Sus/2013/PN. Jkt. Tim Tentang Kecelakaan Lalu Lintas yang Mengakibatkan



